

Coup de gueule envers les racailles - 1/2

Il ne faut pas confondre racailles agresseurs, et "tchichos" frimeurs... Confessions d'un agressé...

Tout d'abord, la photo represente bien la racaille type et elle me fe bien rire, donc vala lol...bon bref, voila le pourquoi de mon article...

Je vis dans une cité, malheureusement pour moi, remplies de racailles, et une ville ou "tchichos" (je ne mettrai plus de guillemet à l'avenir car c'est lourd...) et racailles regnent en grand maitre... Et j'avoue en avoir par dessus la tête de les voir agresser les gens, se foutrent de notre gueule, raketer,... Alors voilà pourquoi je fais un article sur ces personnes :)

Les **racailles** sont les pitis cons ki se la petent en training-caskettes, qui ne portent que des vetements de marques, souvent de couleur blanche ou voyante, qui ne se baladant qu'en groupe (sinon, ils sont trop faibles pour faire face a la difficulté de la vie et pour pouvoir faire leur devoir...) et qui agressent, raketent, insultent, toutes les personnes qu'ils voient presque...
en tout cas dans ma region c'est ainsi.

Les **tchichos** par contre, sont les petis italiens verveux, qui sont habillés super classe, souvent avec des belles chaines en or, et des bagues en or ossi, souvent riche, de familles mafieuses qui ont lair moins chiant que les racailles, mais qui le sont tout autant par le fait qu'au moindre probleme, ils apellent toutes leurs connaissances sur votre gueule pour vous faire payer ce que vous avez soi disant fait...

Tchichos - racailles, l'entente parfaite ?

Au premier abord, on pourrait le croire... Mais ce n'est pas toujours le cas... J'ai une fois eu la chance d'assister au massacre de la bande racailles de ma cité par une bande de tchichos ki habitent un peu plus loin : p j'avoue avoir ete tres content car maintes fois j'aurais déjà voulu le faire mais jamais je n'en ai eu l'occasion... Car vivant a l'interieur de tous ces gens qui mont déjà frapper plus d'une fois, je ne pourrais pas me permettre de les defier encore plus en les tabassant aussi avec mes amis... Car quand je ressortirais de ma demeure, j'en souffrirais encore +

Racailles, tous arabes ?

Les racailles, en Belgique, ne sont pas que des arabes... C'est beaucoup généraliser que de dire cela... Dans ma cité, il y a aussi bien des arabes, que des italiens, que des belges...
(il faut dire que dans ma ville, il y a 80% d'italiens...)
Leur nationalité n'a rien avoir dans le fait qu'ils soient racailles ou pas... C'est comme pour le gothisme... On ne devient pas racailles, on l'est ! C'est surtout un état d'esprit...

Etant donné mon style plutot special, les racailles et tchichos ne m'aiment pas dutout et me font vite chier des que l'envie leur prend... C'est pourquoi j'ai déjà eu beaucoup de problèmes dans ma region et que je fais un article sur eux...

A force de me faire agresser, j'en ai même u peur de rentrer chez moa en ete... Car je reviens du bahut a pied, et ils sont tous la... leur lieu de rendez-vous est juste au bout de ma rue qui est un cul de sac, donc j'ai pas le choix, je dois passez devant eux et risquer de me faire agresser, ou raketer... vu que les insultes, ca, ya pas foto, c'est a chaque fois ;)

Coup de gueule envers les racailles - 2/2

Ce qui me "tue" chez les racailles, c'est que, une fois tout seul, il ne dise plus rien et baisse même les yeux... Enfin dans ma cité, quand ils ne sont que 2-3 (nombre pas assez élevé pour faire face à ma violence... lol) ils ne me font rien, et ne m'insultent que une fois que je ne les vois plus ! Ils n'osent même pas faire cela en face... Ce sont vraiment des laches...

Enfin voila, je voulais juste dire que les racailles et tchitchos sont omniprésents dans le Hainaut en Belgique et que moi et tous mes amis en avons ras le bol de ces gens... Mais que on ne sais rien y faire, vu que même la police a peur d'eux...

J'ai déjà eu la bonne idée de porter plainte apres une agression, et le mec je le connaissais de nom donc ça a ete facile... Mais il na rien eu... 2 mois plus tard je le retrouvais sur mon chemin... donc ça prouve que la justice ne sert a rien dutout dans tout cela... Et c'est bien dommage, car ce phenomene de racailles n'est survenu que depuis quelques années dans ma region, et que cela s'empire chaque jour...

Comment le monde sera-t-il dans 10 ans ? Je me le demande... :(